



## Van contra supremacía

Jorge Romero, candidato a la presidencia nacional del PAN, exhortó a las y los diputados federales a analizar y debatir con responsabilidad —por el bien de México—, la reforma de “Supremacía Constitucional”, aprobada la semana pasada en el Senado.

A horas de que sea analizada en San Lázaro, el panista señaló que “esta reforma centraliza el poder, deja sin defensa a los ciudadanos ante abusos de autoridad y le corta las manos al Poder Judicial”.

Además, tras hacer un reconocimiento a los senadores de su partido por votar en contra de la reforma morenista, Jorge Romero enfatizó que la supremacía constitucional, “más bien establece la supremacía de Morena” sobre las libertades y la ley, ya que los mecanismos de control constitucional protegen a la democracia.

“Estas son las accio-



Foto: Especial

Jorge Romero, aspirante a la dirigencia del PAN, advirtió que la reforma centraliza el poder.

nes de un régimen que no quiere vivir en democracia, sino en una burbuja donde sólo se haga lo que ellos dicen”.

Por lo anterior, el panista señaló que su partido hará lo que sea necesario para evitar que nuestro país siga dando pasos hacia el autoritarismo, alejándose de la vida democrática que la nación necesita.

“Lo queremos dejar claro, ante todas las tropelías y ante todos los abusos autoritarios que sigue haciendo este nuevo gobierno, Acción Nacional será la voz que defienda a las personas en México, sin groserías, sin gritos, pero con toda valentía, contundencia y claridad”, aseguró Jorge Romero.

— Patricia Rodríguez Calva